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Interpellation betreffend Jugendkommission

Im Dezember 2005 hat die Arbeitsgruppe Jugendkommission dem
Stadtrat empfohlen, eine Jugendkommission ins Leben zu rufen. Diese soll
dem Stadtrat bis im Sommer 2006, rechtzeitig vor dem neuen Budget,
über notwendige Ziele, Bedürfnisse und weitere Massnahmen im
Jugendbereich berichten.

In der Fragestunde vom 5. April wurde betont, dass dies vom Stadtrat
umgesetzt werden will.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung
folgender Fragen:

Haben Sitzungen der Jugendkommission stattgefunden? Konnte die
Jugendkommission dem Stadtrat über Ziele, Bedürfnisse und
weitere Massnahmen Empfehlungen berichten?

- Wenn nein, was unternimmt der Stadtrat, dass dies rasch .

stattfindet? Welche Frist hat sich dèr Stadtrat dafü"r gesetzt?

- Wer hat Einsitz in der Jugendkommission (politische Vertreter,
Fachpersonen, Vertretung der Vereine/Kirchgemeinden)?

- Gibt es Vorstellungen darüber, wie Kinder und Jugendliche aller

Altersstufen ihre Anliegen partizipativ in die Kommission einbringen
können?
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